

Dandim 0735/Surakarta Pimpin Upacara Pemakaman Militer Jenazah Almarhum Sertu Lalu Adijaya Sampurna

Pardal Riyanto - PARANGINAN.GO.WEB.ID

Jun 7, 2022 - 01:23



SURAKARTA – Upacara pemakaman secara militer dilakukan sebagai penghormatan terakhir terhadap Jenazah (Alm) Sertu Lalu Adijaya Sampurna Babinsa Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta. Meninggal dunia hari Minggu kemarin tanggal 5 Juni 2022 sekira pukul 09.05 Wib di Rumah Sakit Kustati karena Sakit.

Pelaksanaan Upacara pemakaman secara Militer dilakukan TPU Purwoloyo Kel Pucangsawit, Senin (6/6/2022) Pkl 09.00 Wib dan bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) diambil langsung oleh Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono, S.E., M.S.i dan diikuti seluruh Perwira Staf, Danramil Jajaran dan Anggota kodim 0735/Surakarta.

Dalam Amanatnya Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono, S.E,.M.S.i menyampaikan, bahwa pada hari Minggu tanggal 5 Juni 2022 sekira pukul 09.05 WIB telah meninggal dunia Almarhum Sertu Lalu Adijaya Sampurna Babinsa Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta di Rumah Sakit Kustati karena sakit.

Berita meninggalnya almarhum sangat mengejutkan dan menyedihkan perasaan kita semua, tetapi Tuhan Yang Maha Esa telah berkehendak yang terbaik. Oleh karena itu, sebagai umat beragama yang percaya kepada kekuasaannya harus menerima dengan ikhlas setiap keputusan dan kehendaknya, "tuturnya.

Almarhum Sertu Lalu Adijaya Sampurna dilahirkan di Lombok pada tanggal 1 Januari 1972 Putra dari Bapak Lalu Hasanudin dan Meninggalkan Istri Ibu Muslimah dan dua Orang anak.

Pada kesempatan yang penuh rasa bela sungkawa ini "imbuh Dandim" Kami atas nama Keluarga Besar Kodim 0735/Surakarta dan yang hadir disini, mengucapkan ikut berduka cita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum.

Marilah kita bersama-sama memanjatkan doa kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, semoga segala kesalahan dan kekhilafan serta dosa almarhum selama hidup didunia dapat di ampuni dan amal bhaktinya di terima disini Tuhan Yang Maha Esa.

Kepada keluarga almarhum yang di tinggalkan saya berharap, hendaknya dapat menerima kepergian almarhum ini dengan tabah, tawakal dan ikhlas. Semoga almarhum meninggal dalam keadaan Husnul Khotimah, "Aamiin.

(Arda 72)